
Arratsalde on, 

Je vous remercie pour votre message et vous confirme que des relevés topographiques ont bien été
demandés par les services de la mairie. En effet, comme nous nous sommes engagés, nous 
souhaitons me re des lieux et ac vités en place pour les jeunes de la commune. Un de leur souhait
fort est un Pump Track. 

Pour connaitre le lieux le plus approprié , les possibilités de réalisa on et prendre en compte les 
différentes probléma ques qui ont pu nous être remontées, il nous faut connaitre toutes les 
contraintes et avantages de chaque lieu ( aujourd'hui il y en auraient 2 à Sokoa, un au bourg, un à 
Olhe e et un à Bi ola ). Nous avons, pour nous aider à faire les choix ( lieu, type de circuit, 
aménagements paysagers, contraintes urbanis ques, environnementales etc...) mandaté un 
bureau d'étude. Une fois qu'ils auront tous les éléments ( dont ces fameux relevés topo ), une 
réunion de présenta on de ceux-ci sera organisée ( sans doute vers la fin du mois de septembre - 
début octobre ) pour échanger avec les jeunes et la popula on d'Urrugne sur ce projet.

Ce que je peux vous affirmer , c'est qu'il n'a jamais été ques on de faire un circuit à 2 mètres des 
fenêtres de logements. 

Voici les éléments que je peux vous apporter et vous souhaite un bon week-end!

Bien cordialement 

AGe Leijenaar 


